

## La fête de la science à BOUGON : retour vers la Préhistoire pour les 6è

publié le 14/10/2024

Les 8 et 10 octobre, toutes les classes de 6e se sont rendues au musée des tumulus de Bougon pour approfondir leurs connaissances sur la Préhistoire. Lors de la 2e journée, les élèves de CM2, CM1 et CE2 ont rejoints les 6B pour permettre des échanges entre primaires et collégiens.

Au programme : visite d'un site préhistorique, visite de musée et atelier construction d'une maison néolithique. Les élèves ont pu observer que les monuments qu'ils prenaient pour des maisons (tumulus) étaient en réalité des tombes au coeur d'une des plus vastes nécropoles préhistoriques d'Europe.



Ils ont ensuite visité le musée pour mieux comprendre l'évolution de l'espèce humaine. Ils ont pu observer les changements entre Paléolithique et Néolithique avant de découvrir les vestiges retrouvés à Bougon.



Enfin, les élèves ont réalisé du torchis pour construire les murs d'une maison néolithique miniature au cours d'un atelier habitat.

